

18.09.2012 – 07:00 Uhr

Direction du groupe Suzanne Thoma nommée CEO de BKW SA

Bern (ots) -

Le conseil d'administration du groupe BKW a nommé Suzanne Thoma au poste de CEO de BKW SA. Elle succédera au 1er janvier 2013 à Kurt Rohrbach, qui a été élu deuxième vice-président exerçant à titre principal lors de l'assemblée générale du 11 mai 2012.

Suzanne Thoma est cheffe du secteur d'activité Réseaux et membre de la direction du groupe depuis le 1er août 2010. Elle a contribué au développement du plus grand réseau de distribution du pays en tenant compte des défis réglementaires et économiques, mais aussi à l'augmentation de l'efficacité de son secteur et à la promotion des nouvelles technologies intelligentes. Elle est également res-ponsable du développement des deux grandes entreprises de services de BKW, Arnold AG et ISP AG.

Jusqu'en 2009, Suzanne Thoma dirigeait la division Automotive du groupe WICOR de Rapperswil. Auparavant, elle occupait la fonction de CEO de Rolic Technologies Ltd., une PME high-tech de sous-traitance dans le domaine de l'industrie électronique. Pendant 12 ans, elle a exercé plusieurs fonctions dirigeantes au sein de la société Ciba Spécialité Chimiques SA (aujourd'hui BASF SA) dans différents pays. Suzanne Thoma a étudié le génie chimique à l'EPF de Zurich. Elle est titulaire d'un doctorat et d'un diplôme d'ingénieure EPF, qu'elle a complétés par une formation en économie. Elle a 50 ans et est mère de deux filles adultes.

Kurt Rohrbach met sa longue expérience comme CEO de BKW SA au service du conseil d'administration en tant que deuxième vice-président exerçant à titre principal. Président de l'association des entreprises suisses (AES), il continue également de représenter les intérêts de ce secteur essentiel de l'économie suisse.

Contact:

BKW SA
Media Communications
Tél. 031 330 51 07

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009/100724950> abgerufen werden.